

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

24. Februar 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

N. XLVI. 1. a very present help in trouble
melius vertetur, he is our help in those
troubles wherein we are very much
surrounded. אֲסוּבִּים enim non passivum, sed
primi pluralis videtur, ut et in LXX.

Isai. X. 20. וְיָשָׁב יִשְׂרָאֵל בְּיְהוָה
Fiduciam suam collocabit Israel in Deo suo
in Veritate. Cum antea Fiduciam suam
collocaverit in Dolis varias angustias, et
Inquietudines immittentibus. Sed hanc
הוּא hanc beatam Fiduciam nobis con-
cilians, est illa ipsa אֱלֹהֵינוּ et אֱלֹהֵינוּ, quae
Nova in Deo Vita Principium Vitale
est.

24. P. Ezech. XXXIV. וְהָיָה לָהֶם כְּשֶׁמֶשׁ וְכַסֵּף
Hoc est talem plantam, in cuius nomine sive
virtute, fame et ignominia spirituali libera-
buntur. Quamquam LXX planta pavis. אֲשֶׁר
clariorem sensum habere videatur. אֲשֶׁר
quod explicari potest, אֲשֶׁר יִשְׂרָאֵל עָמַד לְפָנָיו
Isai. XL. 10. Nempe ista planta Signum
sive Nomen erit, quod sequentes Salutem,
sive liberationem ab inedia et ignominia
liberabuntur.

Ita hic locus a plant of renown, melius
vertetur and I will raise unto them
a plant for a Name.